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475 m?

Réf. BSM240241
9500 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Tres belle villa contemporaine en position dominante a Eze bord de
mer, bénéficiant d'une époustouflante vue mer.Edifiée sur sur 3 niveaux
, la villa offre 475 m2 de surface totale répartis entre la maison, les
garages, sous-sol, pool-house et terrasses.La maison offre 4 chambres
lumineuses avec 4 salles de bains, un double salon, un bureau, une

salle a manger et une cuisine américaine équipée donnant sur la

terrasse.Grace a ses nombreuses baies vitrées, chaque piece bénéficie
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relaxante.Terrain de 1000 m2, 3 garages fermés et ... { : I|II

d'une vue imprenable sur la mer, créant une atmosphére sereine et

Beautiful contemporary vila in a dominant position in Eze by the sea, with J W o =] / ”mm\
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breathtaking sea views.Bilt on 3 levels, the villa offers 475 m2 of total surface
area, divided between the house, garages, basement, pool-house and terraces. The
house offers 4 bright bedrooms with 4 bathrooms, a double living room, a study, a
dining room and an open-plan kitchen opening onto the terrace. Thanks to its many
bay windows, every room enjoys an unobstructed view of the sea, creating a
serene, relaxing atmosphere. 1000 m2 grounds, 3 enclosed garages and parking,
numerous terraces, infinity pool with ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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